



Santiago Creel: AMLO quiere desgastar al PAN en Guanajuato con el crimen organizado

El diputado por el Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel en su visita a León, señaló que la inseguridad que se vive en Guanajuato es un tema federal, y que es una estrategia del Presidente López Obrador para buscar ganar los estados que no son gobernados por Morena.

“Los cárteles, son delincuencia organizada, el armamento que utilizan es el reglamentario para el ejército, simplemente por esas dos conductas ya tipifican delitos de orden federal, pero el huachicol es un delito federal, no local y quienes debieron parar el problema en primer lugar en Salamanca y Celaya es el gobierno Federal”.



El mismo presidente de la Cámara de Diputados, señaló que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador sigue repartiendo culpas, sin asumir la responsabilidad que le corresponde.

“El gobierno federal le echó la culpa al gobierno local cuando es su responsabilidad y lo hace, por cierto, no solamente en el estado panista de Guanajuato, lo acaban de hacer en Chihuahua. Lo mismo que le hizo a Diego Sinhue, se lo hizo a Maru Campos y ahora va a arreciar contra Chihuahua, porque viene el tema del agua”, señaló el legislador.

El aspirante por la candidatura del Frente Amplio por México culminó diciendo que la estrategia de AMLO para el último año de su gobierno es desgastar al ejecutivo de Guanajuato, para buscar arrebatarse al PAN su bastión más grande a nivel nacional.

“Saben que van a perder el estado y quieren a como dé lugar desgastar al gobierno, a como dé lugar realzar a su mismo candidato, que ha sido un fracaso (Ricardo Sheffield) dicho sea de paso, pero, de cualquier manera, eso es, un problema de carácter federal”, culminó.

<https://lasillarota.com/guanajuato/estado/2023/7/11/santiago-creel-amlo-quiere-desgastar-al-pan-en-guanajuato-con-el-crimen-organizado-437564.html>